

新入生決意表明（新入生代表の言葉）

本日は、私達新入生をすばらしい式で歓迎して頂き、誠にありがとうございます。山形学院高等学校の生徒として入学できたことを、心より嬉しく思います。

先月、私達は、慣れ親しんだ中学校を卒業しました。仲間と共に協力し合うこと、努力し続けることなど、多くのことを学び、一人ひとりが、成長してきました。義務教育で学んだことはもちろんのこと、家族や先生などの支えてくださった方々への感謝の気持ちを忘れず、これからも成長し、高校生という自覚を持ち行動していきたいと思えます。

私はこれから三年間、学習・部活動の両立を目指して生活します。学習面では、将来の夢に向かって、予習と復習を徹底し、理解を深め、探求し、力をつけていきたいと思えます。部活動では、すばらしい先生方、先輩方と質の高い練習に取り組めること、とてもうれしく思います。目標達成のため、技術面、体力面、そして精神面を鍛え、日々練習に励んでいきたいと思えます。

私達はこれから、夢に向かって仲間と共に努力、切磋琢磨し、充実した高校生活を送ります。そして、「信・望・愛」を校訓とする山形学院高等学校の一員としてふさわしい人間に成長してまいります。

先生方、先輩方、ご指導の程宜しくお願い致します。

2020年4月21日

新入生代表 新堀 奏